

## Aktuelles -Reiseauszeit

Liebe Kundinnen und Kunden der Kleintierpraxis-Steinhalden

der Wunsch nach einer längeren Reise durch den südamerikanischen Kontinent schlummert schon seit Langem. Jetzt mache ich meinen Traum wahr und starte am 7. September 2025 in dieses grosse Abenteuer. Während 5 Monaten erkunde ich Strände an der Karibikküste, den Amazonasregenwald sowie hohe Gebirge in den Anden und in Patagonien.

In der Zwischenzeit wird wie gewohnt Frau Dr. Nathalie Enk und im Rahmen einer Vertretung Frau Dr. Barbara Fox sich um Ihre Anliegen kümmern.

Im Februar 2026 bin ich zurück in der Heimat, mit viel Energie und neuem Elan im Gepäck, um wieder wie bisher mit grossem Engagement und Leidenschaft für Sie und Ihre Lieblinge da zu sein.

Bis dahin wünsche ich Ihnen eine gute Zeit und hoffe, wir sehen uns im neuen Jahr wieder.

Mit den besten Grüssen

Dr. med. vet. Denise Hindermann  
Leitung Kleintierpraxis Steinhalden

